
Buia: Codice appalti, non si può azzerare
tutto. Sul subappalto polemica sterile che
blocca imprese

23 Maggio 2021

Il Presidente Buia è intervenuto su codice appalti a Tgcom 24. “Buttare il codice e
usare quello europeo vorrebbe dire bloccare la macchina operativa. Adesso non si
può fare, è l’ora delle misure strategiche. Azzerare tutto non è la via d’uscita”. Con
queste parole il Presidente dell’Ance, Gabriele Buia, in risposta alle dichiarazioni di
Matteo Salvini.
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